

El boxeador eldense Pablo Coy consigue el oro en el Boxam Internacional

19/11/2023



Coy tras conseguir la victoria.

El boxeador eldense de 23 años Pablo Coy consiguió ayer el oro para España en la categoría de -80 kilos en el Boxam Internacional que se ha celebrado este fin de semana en La Nucía. Coy fue uno de los seis españoles que se llevaron el oro en un campeonato en el que el

equipo nacional compitió de forma exitosa.

"El prometedor boxeador español" como lo califican desde la Real Federación Española de Boxeo luchó en la final ante el francés Raphael Monny y se impuso con una excelente actuación.